Erklärung des VIII. Parteitages "Freiheit und Frieden für die Völker Indochinas"

Der VIII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet im Namen aller Kommunisten und des gesamten Volkes der Deutschen Demokratischen Republik dem heldenhaften vietnamesischen Volk und seiner kämpferischen Vorhut, der Partei der Werktätigen Vietnams, den tapferen Patrioten von Laos und Kambodscha, den unerschrokkenen Kämpfern gegen die Aggression des USA-Imperialismus, brüderliche und solidarische Kampfesgrüße.

Wir wünschen unserem Bruderland, der Demokratischen Republik Vietnam, neue Siege in seinem gerechten Kampf gegen die imperialistische Aggression. Wir wünschen ihm neue Erfolge beim sozialistischen Aufbau seiner Heimat.

In fester Solidarität stehen wir an der Seite der Provisorischen Revolutionären Regierung und aller Patrioten Südvietnams. Wir sind mit ihnen im Kampf um die endgültige Befreiung ihrer Heimat von den ausländischen Interventen und dem Saigoner Marionettenregime, für die Durchsetzung ihres Rechts auf selbständige und uneingeschränkte Entscheidung über das Schicksal ihres Landes.

Die tapferen Patrioten von Laos und Kambodscha führen einen entschiedenen Kampf gegen die Aggression des USA-Imperialismus, verteidigen entschlossen ihre heilige Sache. Ihnen gilt unsere volle Sympathie und aktive Unterstützung.

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik sind froh und stolz über jeden Sieg des heldenhaft kämpfenden vietnamesischen Volkes, der mutigen Patrioten von Laos und Kambodscha, über jeden vernichtenden Schlag, den sie den amerikanischen Aggressoren und ihren Söldnern versetzen

Die Aggressionspolitik der USA, die von der imperialistischen BRD unterstützt wird, ist gekennzeichnet durch eine nicht abreißende Kette